

Run4Unity 2017

(Castellano) Los actos centrales de [Run4Unity](#) tuvieron lugar el 7 de mayo. En muchos lugares del mundo, chicos y chicas corrieron por la paz entre las 11 y las 12 h., según su huso horario... un día completo corriendo por la paz y la unidad de la familia humana.

En diferentes lugares de España también se pudo participar en *Run4Unity*. Y en **Albacete** aún es posible: **el viernes 12 de mayo** en el Puente de madera del **Parque Lineal a las 12:30 h.** [Más información.](#)

Aún si no se puede participar en la carrera, sí que se puede vivir el espíritu que la mueve: construir la paz y la unidad entre personas y pueblos. Se ha puesto en marcha internacionalmente una campaña de sensibilización: *Una etiqueta (hashtag) por la paz*. Cada vez que se realice un gesto de fraternidad, subir una foto de los protagonistas con los dedos entrelazados componiendo el símbolo del hashtag, añadiendo la etiqueta #4Peace.